

Helium DNK333TR1301791 R.	E.H. Millennium	E.H. Easy Game	v. Gribaldi	Fam.: O102A2 Flugpost Schlegel-Detmold
	R.	Pr.u.E.St. Merle	v. Ravel	
St.Pr.u.Pr.St. For ever DE 409090086308 Sch.	Hirse	Induc	v. Marduc	Z.: Dagobert Vester Stöckerfeld 8 53773 Hennef
	Sch.	Henna II	v. Arsenal	
E.H. Impetus Db.	Vivus	Pr.St. Inessa III	v. Habicht	B.: Hans-Jörg Gasser Eibiswald 387 A-8552 Eibiswald
	E.St. Fabienne VIII	Trocadero	v. Enrico Caruso	
Sch.	Sch.	E.St. Fortune IV	v. Camelot	

Maße und Bewertung der Mütter:

For ever	163	-	19,5	8,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,5/ 8,5	(Z)	SLP 7,69	Der Hengst kommt nur zur Körung, nicht zum Verkauf.
Fabienne VIII	165	-	20,5	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,0			
Hirse	163	-	19,5	7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5	(Z)		

Auf der Bundesturnier-Fohlenauktion (BuTu'17/19) entdeckt. Ferrari Forever beruft sich auf eine hoch dekorierte Mutter, die als Siegerstute der ZSE Rheinland und der Staatsprämienchau Wickrath im Rampenlicht stand. Sportlich erprobter Leistungsstamm, aus dem auch der Trakehner Dressurpferdechampion Fellini, die Dressurchampionesse Fleur, der Vererber Fairmont Hill, die S-Springpferde Pikeur Formidable, Fabienne, Faraday, Flieder, Flambeau sowie die S-Dressurpferde Flavius, Florentine und Faro Herzräuber hervorgingen.

Discovered at the foal auction (BuTu'17/19). His multi-titled dam took centre stage as winner of the central mare inspections and the Wickrath state premium show in the Rhineland. Proven performance family renowned for its sport horse produce like Trakehner Dressage Horse Champion Fellini, dressage champion Fleur, the breeding stallion Fairmont Hill, the S level show jumpers Pikeur Formidable, Fabienne, Faraday, Flieder, and Flambeau as well as the S dressage horses Flavius, Florentine and Faro Herzräuber.

gekört nicht gekört